

ちゃんと かわら版 恵庭

恵庭溪谷(盤尻)にかつて存在していた恵庭森林鉄道跡の産業遺産活用を目指そうと、恵庭商工会議所産業経済活性化委員会(櫻田透委員長)などによる現地視察



▲森林鉄道6号橋

「恵庭溪谷に眠る産業遺産活用に向けて現地視察」

が10月17日に行われました。恵庭商工会議所や市の観光協会、郷土資料館、「産業と文化の遺産を考える会・恵庭」(佐伯昇会長)メンバーなど計15人が参加しました。

同委員会は、昨年から市の盤尻地区観光まちづくり事業化構想として、地域資源を用いた交流人口の拡大と地域経済効果の拡充を目指し、恵庭市観光振興計画に位置付けられた「盤尻地区」の観光事

業の推進のため、事業化に向けた検討を行ってききました。この恵庭森林鉄道は1927年に王子製紙が、漁川上流に水力発電所の建設用機材を運搬するために建設したもので、恵庭駅からの総延長は約14kmにおよびます。戦後は木材搬出に使用されていきましたが、1954年の洞爺丸台風による大量の倒木で運行困難となり、代わりに輸送能力の高いトラックが使用されるようになったため翌年廃止となりました。

今回は産業遺産の現状を確認することを目的に、ドッグスクールゆうじん(盤尻)で敷地内に残る森林鉄道が通っていた形跡や、王子製紙恵庭発電所(盤尻)の堰堤にある森林鉄道6号橋などを訪れました。22日には環境省の職員も現地を訪れ、かつて林業が盛んだったころの名残を視察しました。

(編集部 大谷)

市の発展振興に貢献した人や団体を表彰する「恵庭市貢献者・善行者表彰式」が10月18日、恵庭市民会館で開催されました。

農業委員会委員として12年にわたり従事し、産業経済の振興と発展に貢献した松谷一由さんと三上さんの2人が貢献者として受賞しました。原田裕市長は「貢献者として表彰される2人には農業を中心とした産業経済の振興の分野において献身的なご助力をいただき、市政発展の上にも多大なご貢献を賜りました。善行者として表彰される4団体の皆さま方は



恵庭市の発展振興に 貢献者・善行者表彰式



関係者や周囲の方々のあたたかいご指導ご支援のたまものであります。今後も恵庭の一市民として、まちづくりのためにささやかながらも尽くしてまいります」とあいさつしました。善行者表彰は、デジタ

(編集部 大谷)



「第6期恵庭市総合計画 市民まちづくりワークショップ」報告会が10月18日に行われ、ワークショップ委員会の3人とラッシュリテーター1人が参加。原田裕市長に報告書が提出されました。

恵庭市のあるべき姿とかたちづくりに向けて

「第6期恵庭市総合計画 市民まちづくりワークショップ」報告会が10月18日に行われ、ワークショップ委員会の3人とラッシュリテーター1人が参加。原田裕市長に報告書が提出されました。

(編集部 大谷)

市民がまちづくりに参加し、行政とともに2026年から10年間の方針を策定するための「市民まちづくりワークショップ委員会」が今年6月に組織され、市民公募の18人が参加。ワークショップは8月1日から9月30日まで全4回開催され、10年後どのようなまちにならなければならないか、恵庭のまちらしさとは何かなど、市民の意見や考えを聞きました。

市民まちづくりワークショップ報告書提出

報告書には「市民協働・共生分野」「生活環境分野」「子育て・教育分野」「保険・医療・福祉・スポーツ分野」「産業・観光・ま

ちづくり分野」に対する意見や考えがまとめられました。「市民共同・共生分野」では「みんなの声がとどいていくまち」「若い人も興味を持って参画できるまち」を目指すことが重要であり、市民と市が対話できる場づくりや多様な人たちがつながる機会を創出し、異なることを理解し合うなどの取り組みが重要だという考えが書かれ、「子育て・教育分野」では「自由な子育て・教育ができるまち」を目指すために、子どもから高齢者まで全世代が集まれる施設や遊び場の整備、保護者への家庭教育支援などが必要だと意見が出されていました。

原田市長は「これから本格的な総合計画づくりが始まり、市民の貴重な意見を取り入れさせていただきます」とお礼の言葉を述べました。

(編集部 大谷)

焼きたてベーカリー

サンヴァリエ

千歳店 11月8日(金)

オープン!!!

焼きたてパンがあればこれもお手頃価格!!

オープン記念セール!!

11/8(金)~10(日) 3週連続の3日間!

15(金)~17(日)
22(金)~24(日)

1日 300個限定

ミルクリッチ 100円 (税込108円)

通常価格 120円 (税込129円)

ダイイチ千歳店内

〒066-0075 千歳市北信濃867-1 ダイイチ千歳店内 tel.0123-66-9152